
  
    Past Simple
   прошедшее простое время



использование 
Past Simple

     Действие, о котором мы                                                                     
рассказываем, произошло в

прошлом.

    



образование
Past Simple

                    глаголы

правильные          неправильные

           +ed               2



Правильные глаголы            +ed  

           +ed
   [t]                             [d]                           

[id]       
после глухих           после звонких         после [t] и [d]
                             и гласных

liked        lived      wanted
watched    cried      painted



Распределите глаголы в три колонки:  
      [t]           [d]           [id]

watched

cooked

visited

liked

opened
played

helped

lived

wanted



Неправильные глаголы           2 

see – saw          fall - fell
go – went          do – did
have – had         take - took
say – said          give -gave
fly – flew          sit -set
         be – was/were

 Remember!



Слова- спутники 
Past Simple

Yesterday - вчера 
Yesterday I saw your friend. 
I went to the park yesterday.

The day before yesterday - позавчера
We watched TV the day before yesterday. 



ten years (10 лет)
a week (неделю)           ago (назад)
a month (месяц)
I saw this picture a week ago.

                                  year (году) 
last (прошлым)          summer (летом)
                                  night (ночью)
Last summer I was in the country.



Make up sentences and say what you did .

  
I       played     to school                 yesterday.
         did          for a walk                last month.
         went       computer games     6 days ago.
         took        a book                     last night.
                     homework               a week ago.



Неправильные глаголы:
make – made (делать)
come- came (приходить)
draw- drew (рисовать)
meet- met (встречать)
catch- caught (ловить)
sing- sang (петь)
tell- told (говорить, сказать)



Отрицательная форма
Отрицательная форма Past Simple 
образуется с помощью вспомогательного 
глагола did + частица not

•I did not play football yesterday.

Did not = didn`t (сокращенная форма)



Вопросительная форма

Вопросительная форма образуется с 
помощью вспомогательного глагола 
did и ставится на первое место в 
предложении.
Did you go for a walk yesterday?
Основной глагол стоит в первой 
форме.


